



Sostenibilidad de la Industria Móvil: Protección de niños online y desechos electrónicos

Jueves 21 de Agosto 2014 – 8:30am

Intercontinental Playa Bonita – Salón Palm 3

Horario	Tema
09:00 – 09:30	<p>Protección de los niños online en América Latina</p> <ul style="list-style-type: none"> Presentación del acuerdo entre GSMA y UNICEF para la protección de los niños online en América Latina <p>Sebastián Cabello, Director GSMA Latin America Marcelo Ber, Punto focal de RSE e infancia para América Latina y el Caribe, UNICEF Alma Jenkins, Representante Adjunta, UNICEF Panamá</p>
09:30 – 09:45	<p>La visión de Millicom sobre Protección de Niños Online</p> <p>Adrean Rothkopf, Vice President, Government Relations-LATAM, Millicom Silvana Pezzano, Vice President, Regulatory Affairs, Tigo Colombia</p>
09:45 – 10:00	<p>Presentación del reporte “eWaste en América Latina – el aporte de los operadores móviles en la reducción de la basura electrónica”</p> <p>Mauro Accurso, Communications and Sustainability Manager, GSMA Latin America</p>
10:00 – 10:05	<p>La importancia de cuantificar el desafío del eWaste</p> <p>Federico Magalini, Research Associate, United Nations University (UNU)</p>
10:05 – 10:15	<p>Oportunidades y retos para el desarrollo de programas de reciclaje electrónico en Latinoamérica</p> <p>Consuelo Velarde, Business Development Manager of Latin America, Belmont Trading Company</p>
10:15 – 10:30	<p>La Gestión de E-waste en Telefónica</p> <p>Daniela Torres Espinosa, Global Manager of Green ICT & Environment, Telefónica</p>

Coordinador: Mauro Accurso maccurso@gsma.com



Speaker Biographies

Sebastián Cabello – Director, GSMA Latin America



Sebastián es Director de la oficina regional de GSMA en América Latina, responsable de representar y liderar las actividades de GSMA en la región. Sebastián ha estado trabajando en GSMA desde 2006 en temas de banda ancha móvil y espectro en países en desarrollo, basado en Latinoamérica. Con frecuencia, es consultado por agencias gubernamentales y operadores móviles en políticas públicas de telecomunicaciones y actualmente es miembro del Comité Nacional de Espectro de Colombia. Antes de unirse a la GSMA, Sebastián trabajó como consultor, en organizaciones internacionales públicas y privadas incluyendo TechPolis, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Argentina y la Organización de los Estados Americanos. Cuenta con un Masters en Relaciones Internacionales de la Universidad de California, San Diego (UCSD), y una licenciatura en Economía de la Universidad Nacional del Sur (Argentina). En 2003, fue honrado con una beca Fulbright.

Marcelo Ber - Regional CSR Focal Point, UNICEF Latin America & the Caribbean Reg. Office



Marcelo es Punto focal de RSE e infancia para América Latina y el Caribe de UNICEF. Es licenciado en Economía por la Universidad de San Andrés y Master en Administración Pública en New York University. Marcelo lidera el engagement programático regional con sectores que tienen impacto en los derechos de los niños como minería, energía, alimentos y TICs. Durante su carrera promovió la integración de los derechos de los niños en las estrategias de sostenibilidad de varias corporaciones.

Alma Jenkins, Representante Adjunta, UNICEF Panamá



Estudió psicología social y comunitaria en la Universidad de DePaul en Chicago, Illinois. Posteriormente realizó estudios de maestría en Administración de Servicios Públicos en la misma universidad. Se ha desempeñado como docente universitaria con las cátedras de psicología social, psicología comunitaria y metodología de la investigación en la Universidad Católica Santa María la Antigua. Cuenta con una amplia experiencia en trabajos de investigación utilizando metodologías participativas, particularmente con niños, niñas, adolescentes, jóvenes y mujeres. Durante 9 años ha trabajado en la Oficina Regional para América Latina y el Caribe de UNICEF; inicialmente como oficial de protección, y posteriormente vinculada con el Programa Regional por los Derechos de la Niñez Indígena y Afrodescendiente. Actualmente se desempeña como Especialista de Monitoreo y Planeación de la Oficina de UNICEF Panamá.



Adrean Rothkopf - Vice President, Government Relations-LATAM at Millicom



Adrean Scheid Rothkopf es Vicepresidente de Relaciones Gubernamentales de América Latina para Millicom, una compañía líder de telecomunicaciones y medios de comunicación dedicados a los mercados emergentes de América Latina y África. En este cargo es responsable del desarrollo y ejecución de estrategias de política y promoción para la región y la coordinación de divulgación a través de los mercados. Adrean Rothkopf trabaja en estrecha colaboración con otros altos directivos para apoyar los objetivos de negocio de Millicom monitoreando e influenciando, en diversos niveles, gobierno, legislación pertinente, regulación y política. Ella coordina con los funcionarios gubernamentales de alto rango a nivel mundial y participa activamente en la labor de las asociaciones industriales y organizaciones multilaterales para tratar de ayudar a avanzar en el desarrollo de políticas y prácticas adecuadas que garanticen el crecimiento y la competitividad en la región.

Mauro Accurso - Communications and Sustainability Manager, GSMA Latin America



Mauro se desempeña actualmente como Gerente de Comunicaciones y Sostenibilidad en GSMA Latin America, basado en Buenos Aires. Se encarga de coordinar tareas de comunicación, contenido del sitio web y web 2.0, relaciones con medios y el desarrollo editorial de la Revista GSMA LA Vision. A su vez, es coordinador del Task Force de Salud y Móviles, y del Task Force de Responsabilidad Social Corporativa en América Latina. Cuenta con el título de Técnico superior en periodismo de la Facultad TEA de Buenos Aires y amplia experiencia en periodismo digital cubriendo extensivamente la industria móvil de Latinoamérica.

Federico Magalini - Research Associate, United Nations University (UNU)



Federico Magalini es ingeniero industrial y tiene un PhD en Administración, Economía e Ingeniería Industrial de la Universidad Politecnico di Milano. Enfoca sus actividades de investigación sobre la gestión de los desechos electrónicos y es autor de más de 30 publicaciones en revistas internacionales, nacionales y actas de congresos, así como co-autor del primer libro italiano sobre la gestión de los desechos electrónicos, publicado en 2005. Como Investigador Asociado desde 2005 en UNU-ISP SCYCLE, Federico ha estado trabajando con la iniciativa StEP sobre desechos electrónicos, incluyendo diferentes estudios para la Comisión Europea y las principales partes interesadas en el contexto de la reconfiguración de la Directiva RAEE. Actualmente se centra en los proyectos de creación de capacidad sobre todo en los países en desarrollo como gerente de proyectos de la Ewaste Academy – Managers Edition. Entre 2008 y 2011 Federico también ha estado trabajando como Gerente de Calidad y Operaciones en el sistema de recogida de Italia, además de sus actividades relacionadas con la UNU.



Daniela Torres Espinosa - Global Manager of Green ICT & Environment, Telefónica



Daniela es la responsable Green TIC y Medio Ambiente en el Grupo Telefónica a nivel mundial. Ecuatoriana, Ingeniera Ambiental de profesión con estudios de postgrado en Energía y Desarrollo Sostenible de la Universidad de Calgary de Canadá. Su vida profesional la empezó en Ecuador, trabajando en la Organización Latinoamericana de Energía, el Ministerio de Energía y Minas de este país y ejerció la docencia en ciencias ambientales en la Universidad SEK del Ecuador. En 2006 se incorporó como responsable ambiental de Telefonica Movistar en Ecuador y en 2008 se incorporó a la Dirección de Medio Ambiente y Sostenibilidad de Telefónica en Madrid. Actualmente es la representante de Telefónica en los grupos de trabajo intersectoriales de TICs, medio ambiente, cambio climático y smart cities a nivel mundial, entre los que se destacan el Grupo de Estandarización No. 5 de la UIT en medio ambiente y cambio climático.

Consuelo Velarde Yáñez - Gerente de Desarrollo de Negocios para América Latina



Consuelo se ha especializado en la gestión de proyectos multi-nacionales complejos, con experiencia en: Estrategia con visión de planificación y operación de proyectos de reciclaje de electrónicos en toda América Latina con la administración metódica y la aplicación de métodos modernos de liderazgo. Con el desarrollo de programas de reciclaje de electrónicos en América Latina ha ayudado a proporcionar soluciones globales dirigidas a aumentar la conciencia de reciclaje electrónico correctamente, lo que reduce significativamente el desecho de la electrónica en un relleno sanitario. Ha trabajado con diligencia en el desarrollo de las primeras grandes campañas de reciclaje de teléfonos celulares lanzadas en América Latina.

Silvana Pezzano Molina - Vice President, Regulatory Affairs, Tigo Colombia



Silvana es Ingeniera Civil de la Universidad del Norte de Barranquilla. También cuenta con estudios Magister en Gestión de Telecomunicaciones del Instituto Tecnológico de Buenos Aires (ITBA). Cuenta con entrenamiento en Planeamiento y Gestión de Telecomunicaciones y Redes Celulares 1980, 1982 Ericsson. Es VP de Asuntos Regulatorios de TIGO Colombia desde 2006 hasta la fecha y fue miembro del CROG LATAM de GSMA Latin America 2012-2013.